

THEATRE



LE THÉÂTRE DE LA CLARTÉ : UN « THÉÂTRE PÉDAGOGIQUE »

Le Théâtre de la Clarté intervient sur le temps scolaire et a pour but de répondre à notre projet d'école qui s'articule autour du « langage oral et écrit ». Le rythme d'intervention est, de façon générale, d'une séance tous les 15 jours. Le temps d'intervention est défini en fonction de l'âge des enfants : 30 minutes pour les classes de petites section ; 45 pour les moyennes et grandes sections, 1 heure pour la classe de CP ; 1h30 pour les CE, les CM et les ateliers périscolaires. Le travail proposé offre la particularité de créer un lien avec ce qui se fait en classe. Même s'il offre aux enfants un moment de détente et de jeu, le théâtre constitue un outil au service de la pédagogie permettant de concilier le plaisir du jeu et l'apprentissage.

Qu'il aborde une notion pédagogique, une leçon de grammaire ou un texte littéraire, le théâtre a ici pour fonction d'apprendre quelque chose aux enfants et de répondre aux souhaits des enseignantes.

ATELIER PÉRISCOLAIRE

Le jeudi de 16h45 à 18h15 – du CP au CM2
Date du 1er cours : jeudi 10 septembre 2015

Concernant les ateliers périscolaires, l'accent est davantage porté sur la dimension ludique du théâtre. Toutefois, celle-ci s'accompagne d'exigences : s'initier au théâtre engage chaque enfant à travailler son expression et son comportement en groupe. De plus, ces ateliers est une invitation à la lecture et à la découverte des auteurs.

La fiche d'inscription aux ateliers Théâtre est disponible sur le site.